交野市教委ニュース

第80号 (平成29年11月17日発行)

フェスティバル等の様子を紹介します

小学校の多くで、フェスタ、カーニバル、まつりなど、呼び方は異なりますが、児童たちが楽し みにしている行事が行なわれています。

PTA・保護者、地域の皆様、ご協力本当にありがとうございます。

来月は、フェスティバルを開催する中学校もあります。

今回の市教委ニュースでは、交野小学校と長宝寺小学校の様子を紹介します。

長宝寺小学校

オープニングでは、長宝寺小の先輩も所属する第一中学校の吹奏楽部の演奏がありました。







校長先生から、地域の方や保護者の方のおかげで開催できること、長宝寺小の教職員も第一中学校の教職員も 長宝寺小のみんなのことを考えていることなど挨拶があり、チアリーディングクラブ「PIXIES (ピクシーズ)」 の演技、吹奏楽部の演奏と華やかなオープニングでした。児童は、みんなすばらしい鑑賞態度でした。

交野小学校

体育館も校舎内も、児童が楽しそうに笑顔一杯でした。







この日のために準備いただいたPTA・保護者、地域の皆さんと教職員で作り上げた、盛りだくさんのメニューに子ども達は大喜びだったと思います。

来年は、第一中学校の吹奏楽部が演奏に来るかもしれません。

第一中学校の生徒が、出身小学校にお手伝いをするために参加しました。

自分たちが楽しんだ行事が、多くの皆さんの協力で成り立っていることを知る良い機会になったのではないでしょうか。また、小学生には、すばらしい先輩の姿を目の前で見ることができ、自分の描く中学生像が具体的なものになったかもしれません。

秋の半日、いい時間を過ごしたことでしょう。